

Thema: Welt-Kopfschmerztag

Redakteur: Ziegler

Welt-Kopfschmerztag

Heute ist Welt-Kopfschmerztag. Laut einer Schätzung der MedUni Wien leiden eine Million Menschen in Österreich an Migräne. Die wiederkehrenden Kopfschmerzen beeinträchtigen die Lebensqualität massiv, umso wichtiger sind eine rasche Diagnose und die richtige Behandlung. An der Kopfschmerzambulanz am AKH werden jährlich rund 1.000 Personen betreut. Ein Schwerpunkt liegt am Lebensstil der Betroffenen. Um Anfällen vorzubeugen könne man auch auf Antikörper zurückgreifen, die jenen Prozess im Gehirn blockieren, der die Migräneanfälle auslöst.

O-Ton: Christian Wöber (Leiter Kopfschmerzambulanz, AKH)